
 

Besuch an der Deutschen Schule “Colegio Andino Deutsche Schule 
Bogotá “ 

 

Am 21. Februar habe ich meine ehemalige Schule besucht, um BayBIDS und das Bundesland 
Bayern zu vertreten. Als Kontakt für solche Versammlungen ist meine vorige Biologie Lehrerin 
Ana Maria Rey immer dabei. Sie hat versucht so viele wie möglich Interessierte zu dem 
Gespräch mitzubringen. Am Ende hat sie zwei elfte Klassen und die Schüler von der zwölften 
Klasse, die in Deutschland studieren wollen, mitgebracht.  

Ich hatte als Ziel, die Schüler zu begeistern hier in Deutschland bzw. in Bayern zu studieren. 
Außerdem wollte ich allen die Information geben, die vielleicht mir am Anfang bei meiner 
Entscheidung in Deutschland zu studieren gefehlt haben. 

Das Gespräch wurde in zwei Gruppen geteilt. In beiden Fällen habe ich mich sicher gefühlt, und 
die PowerPoint Präsentation hat mich sehr gut orientiert.  

Am Ende von beiden Gesprächen haben die Schüler alle wichtigen Themen gut verstanden und 
auch viele Fragen gehabt. Das habe ich toll gefunden, da die Fragen nicht von der Präsentation 
waren, sondern eigene Sorgen. Sie wollten wissen wie eigentlich alles hier läuft, mit den 
anderen Studenten, Professoren, Mitbewohnern… 

Ich hatte das Gefühl, dass die Schüler sich mehr für Deutschland interessiert haben.  

Es gabt so viele Themen, die die Schüler durchhalten wollten, sodass die Zeit nicht gereicht 
hat, um die Fotos zu machen. 

Ich erinnre mich noch daran, als jemand von BayBIDS für mich und meine Schulkameraden die 
gleiche Präsentation durchgehalten hat, und wie begeistert ich war. Eigentlich hat die 
Präsentation meine Entscheidung in München zu studieren beeinflusst. 

 

Juan Pablo Merchan Zapata 
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